
En cette période extrêmement compliquée, notre assemblée générale ne peut 

se dérouler dans des conditions normales. Conformément aux statuts cette 

assemblée générale doit permettre le renouvellement des 10 membres du 

comité directeur qui a été installé en 2016. Compte tenu des circonstances et en 

conformité avec la réglementation en vigueur, le comité directeur a organisé un 

vote par correspondance. Le matériel de vote a été adressé à tous les adhérents 

et la clôture de ce dernier est fixée au 4 janvier.  

Initialement prévue le 19 novembre, la tenue de l’assemblée générale a été 

reportée au 12 janvier mais sans garantie d’une organisation possible en 

présentiel. 

Le club compte 158 adhérents, contre 161 la saison précédente, dont 22 (28 en 

2019) sont licenciés au Club de Vauréal : nos effectifs restent stables dans un 

contexte où bien des clubs ont vu fondre le nombre de leurs adhérents. La 

moyenne d’âge est encore de 67 ans. Le club, à l’origine très féminisé, avait vu 

progresser la participation de ces messieurs, mais leur nombre a baissé pour 

cette nouvelle saison 34% contre 42% en 2019. Enfin, les Courdimanchois 

représentent 49% des adhérents du club. 

Notre club propose 11 types d’activités, animées par une vingtaine d’animateurs 

bénévoles et trois animateurs salariés pour la gym-stretching, la zumba gold, la 

gym Pilates et le yoga. L’organisation des activités se poursuit sur les mêmes 

bases que les saisons précédentes et sont coordonnées par des référent(e)s 

désignés par le comité directeur.  

La saison 2019-2020 s’est déroulée dans des conditions inédites. La pandémie 

ayant nécessité l’interruption de nos activités en présentiel pendant une très 

longue période, les liens ont cependant pu être maintenus grâce à l’utilisation 

de la visio ou de l’audio pour maintenir une partie des activités habituellement 

réalisées en salle. 

Quelques formations d’animateur ont pu se poursuivre, mais pour assurer un 

bon encadrement des activités, alléger les contraintes et pourvoir aux départs 

éventuels, il est indispensable d’assurer une rotation des formations qui n’a pas 

été possible en 2020.  

Le club est bien intégré au sein de la commune, il est partie prenante pour des 

activités proposées par cette dernière, nous assurons systématiquement une 

participation aux réunions concernant le fonctionnement des associations, et 

une représentation aux manifestations officielles.  Notre club est également très 

investi pour les Virades de l’Espoir, un certain nombre de nos adhérents 



apportant leur concours en qualité de bénévole à cette manifestation qui, cette 

année n’a pu se dérouler comme prévu mais dont l’organisation « web » a connu 

cependant un réel succès en matière de dons. 

Au niveau du club, nombre de sorties, voyage, repas de clôture de la saison ou 

accueil de rentrée n’ont pu être organisés. Le rapport d’activité, établi par 

Manuelle THOUMY, fait état de ce qui a pu être maintenu. 

Notre site internet, très agréable à consulter, dont le suivi est assuré avec 

beaucoup de soin par Jean-Pierre THOUMY est largement consulté. Le journal 

CouliSSeS.Com, dont le comité de rédaction, composé de Manuelle Thoumy, 

Marie-Pierre Blondel et Jean-Pierre Hulin, fait preuve de beaucoup d’imagination 

et sollicite la vôtre pour recevoir des propositions d’articles afin d’enrichir la 

publication, est un lien important. 

Les finances du club sont saines et les documents établis par Max CALTEAU, 

secondé par Michel GILARDI, vous sont transmis pour vous permettre de les 

adopter.  

Je tiens à remercier chaleureusement l’ensemble des membres du comité 

directeur pour leur très forte implication au cours de ce mandat. Certains d’entre 

eux n’ont pas souhaité poursuivre pour un nouveau mandat, qu’ils soient 

remerciés pour ce qu’ils ont apporté au club ; je remercie particulièrement 

Michel qui suivait un secteur particulièrement important, celui des salaires et de 

toutes les démarches afférentes, et qui a assuré une remarquable préparation 

technique en vue de la transmission de ce dossier à un nouveau membre du 

comité directeur. 

Il convient de saluer le travail accompli par tous les animateurs bénévoles sur qui 

reposent le dynamisme et l’excellente organisation de nos activités. Je les 

remercie vivement, ainsi que l’ensemble des référents pour leur capacité 

d’adaptation face à cette situation difficile. 

Excellentes fêtes de fin d’année à tous. 

         Elisabeth Chabot 


